

# 2015

# OCTUBRE

## Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

### Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Mirian González-Albo Torrijos, soy Fotógrafa y tengo mi propio negocio de fotografía en La Solana:

Solemos oír: “Los malos tratos sólo se dan en ambientes marginales, sin educación, ni medios económicos, en personas extranjeras, de otras razas y culturas,...”

Pero la realidad es que: Los malos tratos se dan en todos los medios sociales y culturales. Las mujeres en situación de pobreza, con falta de recursos,... no sufren más violencia pero sí tienen menos medios para salir de ella.

Más difícil es aún en el mundo rural, donde las mujeres tienen menos información, más presión y más miedo a la hora de denunciar. Un mundo todavía muy tradicional y masculinizado que dificulta muchas veces percibir la violencia de género, reconocer los comportamientos violentos y denunciarlos. Por eso es tan importante apoyar a estas mujeres para que rompan el silencio que las rodea.



**15 de Octubre “Día Internacional de la Mujer Rural”**

**Con la Igualdad y contra la violencia de género: Desmontando Falsos Mitos.**

**Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.**

**Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.**